

Inicio > Política > Alianza busca mejorar acceso al agua en Yopal

Política

Alianza busca mejorar acceso al agua en Yopal

By **Fabrizio Martínez** enero 20, 2025

9 0



Foto: GettyImages

Ecopetrol y la **Alcaldía de Yopal** han firmado un convenio marco interadministrativo con el propósito de mejorar el suministro y la calidad del agua en las comunidades rurales más afectadas por la falta de acceso a este recurso vital.

Este acuerdo tiene como objetivo principal realizar diagnósticos exhaustivos para identificar los **problemas relacionados con el abastecimiento de agua en las veredas** del área de influencia de Ecopetrol y desarrollar soluciones sostenibles que beneficien a estas poblaciones.

El convenio establece la realización de estudios y diseños técnicos necesarios para la **optimización, rehabilitación o construcción de infraestructura que garantice el acceso al agua potable**. Además, contempla la búsqueda de fuentes de financiación y la creación de alianzas que permitan materializar los proyectos derivados de los diagnósticos.

Le puede interesar: [Terror en Yopal: dos venezolanos asesinados](#)

Uno de los primeros resultados de esta cooperación es el inicio de estudios de factibilidad para optimizar el sistema de abastecimiento de agua en la vereda **La Guamalera**.

Este proyecto beneficiará a **240 personas** y contará con una inversión de **\$362 millones**, de los cuales Ecopetrol aportará más de **\$329 millones** a través de su **Programa de Beneficio a las Comunidades (PBC)**, mientras que la Alcaldía de Yopal contribuirá con más de \$32 millones.

Adicionalmente, el convenio marco facilitará la gestión conjunta de recursos para otros proyectos importantes. Entre ellos, se destaca el sistema de abastecimiento de agua para las veredas **Rincón del Soldado, Cagüi Primavera, Cagüi Esperanza y Brisas del Cravo**, cuyos estudios han sido desarrollados desde **2022** mediante el trabajo articulado entre ambas entidades.

"Este convenio marco es un ejemplo claro del compromiso de Ecopetrol con el desarrollo local y el bienestar de las comunidades en su área de influencia. A través de esta alianza, se impulsarán proyectos que responden a las necesidades de las comunidades y se contribuirá al cierre de brechas en el acceso a servicios públicos, uno de los pilares de la estrategia corporativa de Ecopetrol para el desarrollo territorial", señaló **Jorge Martín Camargo García**, jefe **Territorial Ambiental de Ecopetrol en la Regional Piedemonte**.

TAGS agua Alcaldía de Yopal comunidades rurales Ecopetrol



Artículo anterior Terror en Yopal: dos venezolanos asesinados

Artículo siguiente James Rodríguez brilla en su debut con León

Fabrizio Martínez

RELATED ARTICLES

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

MOST POPULAR



Trump anuncia diez decretos sobre migración
enero 20, 2025



¿Cursos virtuales o fantasmas? Mauricio Lizcano renuncia al MinTic en medio de presuntos incumplimientos de contratos
enero 20, 2025



Ataques en Catatambo desatan crisis humanitaria
enero 20, 2025



Aseguran a vendedor ambulante por agresión sexual en Meta
enero 20, 2025

Cargar más >

RECENT COMMENTS



Política

Diputada responde a demanda de pérdida de investidura

Política

Congresistas podrían ver reducción salarial

Destacada

Ojo alcalde porque se le dispararon las cifras de inseguridad



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Publicar comentario

